Junio 2002: Análisis del siglo XX, Numero 685 :

Revista Javeriana. La univerisdad en diálogo con el mundo. 2002. Tomo 138.

Siglo XX problemático y febril (Editorial XX Vicente Durán Casas S.J

Signos del siglo XX. pág. 8.

El Siglo XX: luces y sombreas de un siglo revolucionario (Historia)
Juan Carlos Eastman Arango

Un recorrido analítico y actual por el siglo que fue construido sobre dos procesos: el ascenso de la humanidad y la construcción de una sociedad global. Desde el siglo XXI una mirada a la complejidad de los procesos del siglo pasado

Colombia y su literatura: Balance del siglo XX (Letras) Luz Mary Giraldo B Después de admitir durante largo tiempo y en algunos casos de manera cándida y complaciente la definición de Colombia como "tierra de poetas" y de Bogotá como la "Atenas Suramericana", nuevos escritores y estudiosos ponen en tela juicio estos conceptos e intentan formular una conciencia literaria y cultural diferente y dar explicación al pensamiento y a las formas expresivas del pasado.

Religión en la tarda modernidad (Religión)

Alberto Parra S.J

Y si el cambio, como dijeron los clásicos, hay que explicarlo por el movimiento entre anterior y posterior en el tiempo, entonces debe hacerse memoria del estadio religioso occidental anterior que denominamos moderno o ilustrado; y registro, así sea provisorio, de las nuevas características de lo religioso en el horizonte que despunta y adviene.

Hitos y mitos políticos del siglo XX en Colombia (Política) Miguel Ángel Herrera Zgaib

Un siglo de política colombiana que va desde el fracaso de la Gran Colombia que no proscribió las castas sino que continuo por el laberinto de la exclusión política y la desigualdad social y la hegemonización del bipartidismo. Un siglo que, año tras año, paralelo a la agudización de la guerra regional, ha marchado la otra forma de representación política dominante, las elecciones periódica propias del republicanismo liberal.

Los jóvenes miran el siglo XX (Entrevista)

Son jóvenes. El 70% de su vida, o quizás más transcurrirá en el siglo XXI. Herederos de la historia y del siglo XX. Para quienes ya el 70% de su vida ha transcurrido en el siglo XX, seguramente sus opiniones les dejarán profundos cuestionamientos.

La plástica hoy como ayer (Arte)

Miladys Álvarez

Si algo caracteriza la plástica del siglo XX colombiano es la diversidad. La selección de obras y de hechos de la plástica dan cuenta del movimiento artístico del siglo en Colombia.

La velocidad en tiempos breves (Comunicación)

Luisa Fernanda Acosta Lozano

En el desarrollo de la historia universal de los procesos de comunicación existen diferentes criterios de periodización de los hechos comunicativos. En este recorrido por la comunicación en el siglo XX la autora usa los criterios sugeridos por Marshall Mc.Luhan.

Las guerras Colombianas del siglo XX (Concflicto)

Armando Botero Mansilla

El siglo veinte colombiano comienza con el atraso, la ignorancia y la pobreza extrema, como única herencia recibida en el amanecer del siglo veinte y termina con l país en guerra y con la expectativa de los cien años de la separación de Panamá. El artículo lleva a preguntar, como lo hace el articulista,: Se aprenderá algún día la lección?

Sucedió en el siglo XX (Ciencia y tecnología)

En el Museo de Ciencias de Londres se aprecia el precario aparato en el que Wright consiguió elevarse por primera vez y recorrer 280 metros el 17 de Diciembre de 1903. Con el mismo se observa la cápsula espacial utilizada por los Norteamericanos para llegar con tripulación a la Luna el 20 de Julio de 1969. Esta es sólo una aventura de las múltiples que atravesó la Ciencia y la Tecnología durante el siglo XX.

Reseñas. p.56. Recomendado. p. 57. Vida nacional. p.75. Mundo. p. 80.